

浅川地区住民協議会広報紙

[第90号]

浅川

発行者

浅川地区住民協議会
 (公財)八王子市学園都市文化ふれあい財団
 連絡先
 浅川市民センター
 八王子市高尾町 1652-1
 (☎ 666-4700)

浅川地区住民協議会 会長杯 玉入大会

開催日 9月10日 日曜日

場 所 浅川市民センター体育室

参加チーム 12チーム 優勝 初沢第一町会Aチーム

※コロナ禍の中で久しぶりに大会を開催させていただきました。

令和6年度 ⇒ 9月8日 日曜日 開催予定

参加申し込みは後日ご案内いたします。

皆さま、奮ってご参加ください。



第51回浅川地区市民大運動会を終えて

浅川地区町会連合会 会長 角田 明信

やや曇りの朝を迎ましたが、6時半の煙火の合図と共に運動会実施の決定がなされました。

8時半の開始にも拘わらず7時頃には南門には町会関係の車が車列をなし、テント張りに精を出している姿を見て、この日を待っていたことが容易に理解できました。

思えば、憎き台風19号、コロナ禍により4年間運動会は行われませんでした。5年ぶりの運動会です。待ち望んでいたとは言え、4年間のブランクでどの町会も選手選びや用具の調達で苦労されたと聞いています。実は実行委員会でも音響関係や何やら見つからず苦労しました。運動会の開始が近づくとグランドの周りには、ぐるりとテントの輪ができました。人も集まり用具や放送の準備も整いました。

さあー！5年ぶりの運動会の始まりです。町会のプラカードを持っての入場行進が始まりました。人々の顔に喜びの表情がうかがえました。浅川地区23町会が一体となって行われるこの大運動会がいかに大事なものかということを思い知らされました。

来年もこのグランドでお会いしましょう！



秋の文化展を終えて

文化展実行委員長・浅川地区住民協議会副会長 栗原 敏夫

昨年の11月4～5日、浅川市民センターにて恒例の「秋の文化展」が開催されました。作品は、浅川市民センターを活動の拠点とする団体や地元の幼稚園・保育園・小学校・中学校・八王子西特別支援学校と地元住民の皆さんに多数の作品を発表していただきました。

しかしながら、活動団体の高齢化で長年作品を発表してきた「篆刻」や「油絵」の団体が数年前に活動を中止し、「書道」の団体も今年限りで発表を終了するとの話があり寂しい限りです。

住民協議会としては、市民センターを活動の拠点とする団体を増やす努力をし、発表作品を増やしたいと思います。

また、市民センターを気軽にご利用いただきその活動の延長として、「秋の文化展」や春の「市民センターまつり」に参加する個人や団体を増やしていきたいと考えています。

今回の文化展の出展数は、絵画135点、工芸261点、学校100点、幼稚園・保育園51点、その他163点で合計711点と多数の作品でした。

また来館者も2日間で約1000名と多数の皆さんに来ていただきました。

今後も市民センターを中心とした活動により、住民協議会の役割・活動内容を多くの皆さんに理解していただき、より身近な存在となるよう努力してまいります。

視察報告：小仏トンネル渋滞対策工事

浅川地区住民協議会 広報部

令和5年10月25日水曜日、佐戸博浅川地区住民協議会会长・角田明信浅川地区町会連合会会长をはじめ浅川地区有志約20名で小仏トンネル渋滞対策工事（中日本高速道路）の現場視察に行ってまいりました。

現在渋滞緩和のために、新小仏トンネル掘削工事が進められています。



掘削現場

※編集後記※

各種行事・活動も本年度は多くの皆さまのご参加・ご支援をいただき無事に開催されております。

(令和5年度最終行事として令和6年3月2～3日浅川市民センターまつり開催予定)

本広報紙で各種行事・活動状況を続けてご案内させていただきます。

浅川地区住民協議会運営審議会・広報部

令和5年11月4～5日 秋の文化展



浅川地区の新任校長先生・副校長先生のご紹介

八王子西特別支援学校 坂口 しおり校長先生

このたび、都立八王子西特別支援学校に校長として着任しました。地域の皆さまには日頃よりご理解ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。本校は「地域に開かれた学校」として令和2年に開校しました。感染症も落ち着いた今年度は、喫茶や清掃活動・お祭り等、積極的に地域交流を進めています。知的障害のある本校の子ども達が、地域で生き生きとたくましく生きていけるよう、引き続きの温かいご支援をお願いいたします。



浅川小学校 末石 一幸副校長先生

浅川地区住民協議会の皆さまをはじめ、各団体の皆さまには日頃より浅川小学校の児童が大変お世話になり感謝申し上げます。私は浅川小学校に赴任して12年目となります。子ども達の素直さや保護者・地域の方々の温かさに魅了され、この学校が大好きで長く勤めさせてもらっています。地域運営学校である浅川小学校が、子ども達のために浅川地区的皆さんと連携して活動できる様、私も尽力いたします。



浅川中学校 吉田 直幸副校長先生

今年浅川中学校に着任いたしました。市の中学校の中でも、伝統校で地域とのつながりが深く、地域の協力体制がしっかりとしていると聞いていました。実際に着任してみて感じたのは、生徒たちも地域に出て外部の方々と触れ合う機会も多く、それが「優しい思いやりのある落ち着いた生徒たちの育成に大いに貢献しているのだ」ということです。地域の教育力を借りて、浅川地区を盛り上げていければと考えています。よろしくご支援お願いいたします。



『地域のあたたかさに包まれながら』東浅川小学校 福岡 大作校長先生

令和5年4月、校長として着任いたしました、福岡大作と申します。日本一有名な東京の山「高尾山」に見守られながら、明るく元気な東浅川っ子と日々を過ごす中で、浅川地区的皆さまの子ども達に対するあたたかさをいつも感じています。住民協をはじめ、青少年対や地子連の各行事や地域の祭礼行事、また様々なボランティア活動など、どこへ行っても子ども達の笑顔を心から喜んでくださっている方ばかりです。感謝とともに、「共に」という思いを強くしています。



東浅川小学校 高遠 洋一副校長

6月に東浅川小学校に着任しました高遠洋一（たかとうよういち）と申します。浅川地区住民協議会の方々をはじめ、地域の方々が子ども達を暖かく見守っていただいたら、ご支援・ご協力をいただいたりするなど、地域の方々のサポートを様々なところで実感しております。こうしたことが、子ども達の健やかな成長の一端を担っていると確信しております。私も微力ながら、地域の方々と連携しながら子ども達の成長と地域の発展に貢献していきたいと思います。

どうぞよろしくお願ひいたします。



陵南中学校 高田 智行副校長先生

今年度、陵南中学校に赴任しました副校長の高田です。4月から浅川地区の皆さまと、様々な場面で関わらせていただきました。その中でも特に印象に残っているのは、先日浅川小学校で行われた第51回浅川地区市民大運動会です。これだけ多くの町内会が参加し、子どもからお年寄りまで本当に楽しそうに競技に参加している姿に地域の団結の強さを感じました。私も浅川地区の一員として、地域に貢献できるよう取り組んで参りますので、今後ともよろしくお願ひいたします。